

..... Badische Zeitung vom Dienstag, 10. Juni 2008 .....

## Ein Halleluja erfüllt den Kirchenraum ☆

### Musikverein Wyhlen gibt ein beeindruckendes Konzert in St. Georg zugunsten der Kirchenrenovierung

Von unserer Mitarbeiterin Martina Weber-Kroker



Der Musikverein  
Wyhlen gab vor großer  
Kulisse ein  
Kirchenkonzert in St.  
Ge [...mehr](#)

**GRENZACH-WYHLEN. Mit einem sehr vielseitigen und abwechslungsreichen Programm mit Musik aus vier Jahrhunderten begeisterte der Musikverein Wyhlen am Sonntagabend die zahlreichen Besucher beim Kirchenkonzert in der katholischen Pfarrkirche St. Georg. Es handelte sich dabei um ein Benefizkonzert zugunsten der Kirchenrenovierung. Dieter Weisser, Vorsitzender des Pfarrgemeinderates von St. Georg, zeigte sich erfreut, den Musikverein Wyhlen wieder einmal zu einem Kirchenkonzert begrüßen zu können und hob die Verbundenheit des Vereins mit der Pfarrgemeinde hervor.**

Die katholische Kirchengemeinde St. Georg, Wyhlen, möchte noch in diesem Jahr mit dem zweiten Bauabschnitt der Kirchenrenovation beginnen, nachdem die Turmrenovation vor zwei Jahren erfolgreich abgeschlossen wurde. Jetzt will man die dringend erforderliche Sanierung des Kirchendachs in Angriff nehmen. Offizieller Start dieses Projektes war das Kirchenkonzert des Musikvereins Wyhlen am Sonntagabend. Unter der Leitung von Florian Metz unterhielt der Musikverein mit Musik aus vier Jahrhunderten, von der Barockmusik über Mozart bis hin zu zeitgenössischen Gospelbearbeitungen. Mit festlichen Klängen wurde das Konzert eröffnet. Das Programm reichte von Praeludium aus dem Te Deum von Marc Antoine Charpentier (1643-1704), Lascia mi pianga aus "Rinaldo" von Georg Friedrich Händel (1685-1759) über Allegro aus einer Kirchensonate von Wolfgang Amadeus Mozart (1765-1791) bis hin zu Adagio aus der 5. Sinfonie von Gustav Mahler (1860-1911). Als Solistinnen beeindruckten Adeline Berger (Horn) mit Sonata für Horn und Orgel von Luigi Cherubini (1760-1842) sowie Bärbel Mattes (Flöte) mit Blumenlied von Gustav Lange (1830-1889), jeweils mit Orgelbegleitung durch Florian Metz. Einen Einblick in das ausgesprochen vielfältige Repertoire des Musikvereins Wyhlen bekamen die Zuhörer auch bei "Today is the gift" von Samuel R. Hazo (1966) oder beispielsweise bei einer Fantasie über ein Japanisches Volkslied von Samuel R. Hazo (1966). Mit "Amazing grace", "Wade in the water", "Highland Cathedral" und "The Saints` Hallelujah" klang das Kirchenkonzert schließlich aus.

Dieter Weisser dankte dem Musikverein Wyhlen, allen voran den beiden Solistinnen sowie Dirigent Florian Metz für den tollen und sehr vielfältigen Konzertabend.